

12 Sports

Football/Championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire-Le point de la 5e journée

Deux équipes partagent le fauteuil de leader

PSNB

Libreville/Gabon

LE Championnat de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire s'est disputé jeudi 7 et vendredi 8 décembre derniers dans sa 5e journée. Au terme de cette cuvée, le Club sportif de Libreville (CSL) et la Jeunesse sportive Awassi sont au coude à coude et partagent le fauteuil de leader, avec 13 points.

Vainqueur de Doumeya FC à l'Escap par 5-1, avec un Cédric Mvé Mintsa, auteur de deux buts, le CSL a un léger avantage à la différence de buts par rapport à l'autre co leader. Le club entraîné par Saturnin Ibéla compte un goal-average de +16, contre +10 pour JS Awassi, vice-championne. Cette équipe qui tient cette saison à remporter le titre qui lui a échappé la saison dernière au profit d'Adl FC, n'a pas fait de calcul en venant à bout, au même moment, de Ballon d'Or à la Cité des ailes par 3-1. Leurs adversaires du jour, Doumeya FC (7 points -5) et Ballon d'Or (1 point -4), restent, quant à eux, scotchés, respectivement, au 6e et 13e rangs.

Après sa lourde défaite contre JS Awassi (0-4) lors de la journée précédente, le V.Club Police (3e, 12 points +11), qui a réalisé la meilleure performance de la journée



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalié

Le capitaine de CSL, Glen Guibindi, pressé par un joueur de Doumeya FC.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalié

Loïc Bitéghé (n°5) de Mementun et ses partenaires ont signé leur première victoire de la saison.

en laminant Ermöglichen FC par 9-0, a rassuré ses supporters sur le fait que la claquette reçue il y a une semaine devant les "Awassiens" n'était qu'un faux pas. Cette victoire des policiers a permis à ces derniers de retrouver le podium, et obligé les poulains de Guy Mandarano de garder non seulement la dernière place avec 0 point -29, mais aussi d'enregistrer leur cinquième défaite en autant de sorties.

Au sortir de sa chute (1-3, 4e journée) face à Académie Étoiles de Libreville, l'équipe de Badji FC n'en finit pas de sombrer. Les partenaires de Stéphane Maffé ont encore montré leurs limites en perdant contre un promu, le club Momentum (1-2), après avoir mené au score.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalié

Lutte acharnée entre Sylvain Oboro (V.Club Police) et un adversaire.

Un début de championnat difficile pour un club qui ambitionne de jouer les premiers rôles, et qui compte à son actif deux victoires et trois défaites. Les hommes de Badji FC (7e, 6 points -1) jouent gros ce mercredi 13 décembre, en match avancé de la 6e journée contre JS Awassi au stade de

Nzeng-Ayong à 16 heures.

Au stade de Bikélé-Projet Goal, FC Di Karlo a été battu par Académie Étoiles de Libreville sur la marque de 4-0. Un succès qui permet aux poulains de Cédric Moubamba de voler très haut depuis trois journées successives, en oc-

cupant la 4e place et totalisant le même nombre de points avec les policiers (12).

Enfin, la rencontre entre Sporting et ACL s'est soldée par un résultat nul de deux buts partout. Menés au score, les protégés du président Yaël Amvame d'ACL ont trouvé l'égalisation dans les ultimes minutes de la rencontre sur pénalty, inscrit par Meschack Banzila.

Tous les résultats de la 5e journée :

Badji FC/Momentum : 1-2
Doumeya FC/CSL : 1-5
Sporting/ACL : 2-2
FC Di Karlo/Académie Étoiles : 0-4
V.Club Police/ErmöglichenFC : 9-0
Ballon d'or/JS Awassi : 1-3

Académie PEA/FFAL : 2-1

Classement après la 5e journée :

1er CSL : 13 points +16
2e JS Awassi : 13 points +11
3e V.Club Police : 12 points +11
4e Académie Étoiles de LBV : 12 points +9
5e Académie PEA : 10 points +8
6e Doumeya FC : 7 points -5
7e Badji FC : 6 points -1
8e FC Di Karlo : 6 points -8
9e ACL : 5 points +5
10e Sporting : 5 points +2
11e Momentum : 5 points -4
12e FFAL : 3 points -6
13e Ballon d'or : 1 point -4
14e Ermöglichen FC : 0 point -29

Karaté-Do et arts martiaux affinitaires/Ligue de l'Ogooué-Maritime

C'est l'ouverture de saison !

J-P A

Port-Gentil/Gabon

APRÈS avoir bénéficié de quelques mois de vacances bien méritées et mises à profit par les uns et les autres pour bien se ressourcer, afin de repartir dans de bonnes conditions, le moment venu, les pratiquants d'arts martiaux de la province de l'Ogooué-Maritime ont repris du service. Notamment au sein de la ligue de karaté-do et arts martiaux affinitaires qui a procédé, le week-end dernier, au plateau sportif du stade Pierre-Claver Divunguy, à l'ouverture de saison, pour l'exercice 2017-2018. Une reprise ponctuée par l'organisation d'un stage technique. En présence du président de ladite ligue, maître Fidèle Pambo. Prenaient part à



Photo : Jean Paulin Allogho

Une séance de démonstration du qwan ki do

ce stage d'ouverture de saison, les clubs suivants : Association sociale, sportive et culturelle de Total Gabon (ASSCTG), dirigée par seinsei José Malékou, ceinture noire, 2e dan ; Gabon Shotokan Karaté (GSK) de maître Urbain Mikomba "Mike", ceinture noire, 2e dan; Dojo Kun,

que dirige seinsei Jeannot Moure, ceinture noire, 4e dan; Shogun de Seinsei Sentiment Nguema Ella, ceinture noire, 3e dan; Centre Missy que dirige Me Jean Rémy Ayinet, ceinture noire, 3e dan. Et, enfin, ASSCTG Qwan kido que dirige seinsei Igor Mounquengui, ceinture



Photo : Jean Paulin Allogho

Exécution de katas par des karatékas.

noire, 3e dan.
« Ce n'est pas un stage technique de passage en grade, encore moins un stage de perfectionnement. Mais juste une révision générale des techniques de base, afin de remuer les automatismes des athlètes avant l'ouverture de saison dans leurs clubs respec-

tifs », a indiqué Fidèle Pambo, président de la Ligue de karaté-do et arts martiaux affinitaires de l'Ogooué-Maritime. Celui-ci s'est également réjoui du bon déroulement du stage, non sans avoir remercié les participants : « Je remercie les uns et les autres d'avoir honoré

de leur présence ce stage d'ouverture de saison. Je reconnais que nous avons eu quelques ratés la saison d'avant. Sans donner des détails, j'avoue que c'est du passé. Maintenant, l'heure est à la mobilisation des troupes, dans l'optique de repartir sur de nouvelles bases », a-t-il ajouté.